

# EAST OSAKA CENTRAL ROTARY CLUB

(第2660地区)

WEEKLY BULLETIN

No. 7

## 東大阪中央ロータリークラブ

創立 昭和47年2月20日  
例会日 毎週月曜日 12:30~  
例会場所 シェラトン都ホテル大阪  
事務所 大阪市天王寺区筆ヶ崎町5-38  
〒543-0027 ロイヤルパークス桃坂1112号  
TEL. 06(6772)2320  
FAX. 06(6772)2327  
E-mail:hcrc@at.wakwak.com



会長 佐藤 三千秋  
会長ノミニー 百済 洋一  
副会長 和田栗一 良  
幹事 大畠 齊  
会報委員長 宮崎 康治

## MAKE DREAMS REAL 夢をかたちに

2008~2009年度 国際ロータリー会長 D. K. リー

第1696回例会 平成20年9月1日(月曜日) 第7号

### 本日の例会

9月1日(月) 第1例会

- ◎ソング 「君が代」「奉仕の理想」  
◎卓話 「ロータリー世界大会出席とアラスカクルージング」  
(担当:森 豊一会員)  
◎本日の献立 松花堂弁当

### 来週の例会

9月8日(月) 第2例会

- ◎卓話 「虫」  
(担当:福岡 康民会員)  
◎本日の献立 フランス料理

### 先週の例会記録

8月25日(月) 第3例会

### 会長挨拶

会長 佐藤三千秋

昨日の夜、北京オリンピックの閉会式が無事終了しました。開会式を迎えるまでの期間、テロ問題、政治的な問題等あって、順調に開催されるだろうかと思っていましたが、私は単純な方で、各種競技が始まれば、日本選手の応援を中心に、テレビ観戦でスポーツ競技を楽しんでいました。そ

れにしてもオリンピックの開会式、閉会式のイベントを見ていると、人数・時間・金に糸目をつけず、国家の威信をかけたすさまじい思い(中華思想)が伝わってきました。会員皆様はどう思われたでしょうか。

さて、本日は「会員増強及び拡大月間」に因み、例会終了後、会員増強のためのバズセッションを行いますので、皆様お忙しい中とは思いますが、是非とも積極的討議の参加をお願いします。私としても新入会員紹介の達成に頑張ります。

### 幹事報告

幹事 大畠 齊

- 9月20日(土)、大阪赤十字血液センターにて、地区社会奉仕委員長会議のお知らせが来てます。細川委員長、宜しく御願い致します。
- 10月5日(日)午後1時~4時、東大阪市民会議の案内が来ています。参加カードが参加される方に郵送されますので、事務局にお申し出下さい。
- R Iより、ロータリーレートが9月より108円に変更との案内がありました。
- 本日例会後、会員増強バズセッションを開催致します。ポストにバズセッションテーブル配

置図を入れておりますので、宜しく御願い致します。

5. 次週9月1日例会後、定例理事役員会を開催致します。

### 出席報告

	小川委員
本日の会員数	44名
本日の出席者数	28名
本日の出席規定適用免除会員	15名
本日の出席率	77.78%
8月4日の修正出席率	87.80%

### SAAニコニコ箱報告

佐藤会長 本日の中川様の卓話、楽しみにしています。浅野会員の交友関係の広さはうらやましいかぎりです。

百済会員 例会欠席のお詫び。

和田栗会員 先週欠席のお詫び。

鈴木会員 朝夕しのぎやすくなつて参りました。  
真夏のおつかれが出来ませんように。

浅野会員 ゲストスピーカー、中川雅夫氏をお迎えして。

### 委員会報告

#### 雑誌広報委員会

委員長 坪倉修吉

私、

去る8月9日開かれたクラブ広報委員長会議に出席し、聞いて来た話を要約し、ご報告致します。

ガバナーを始めとし皆様方のお話で共通していた事は、現在「広報」はロータリーの大きな柱となって来ており、かつてロータリーはことさら宣伝する様なものではなく、むしろ人知れず善行を施し、陰徳を積むに価値を見出していた時代もありましたが、今やロータリーの奉仕活動は、広く世間の人々に知られて、理解してもらわねばならない時代に来ていると「R.I.」も考えるようになってきたとの話がありました。

それについて、ロータリーの名を世間の人々がどのくらい知っているかとの調査で解った事はアメリカ及びオーストラリアは70%、日本、ドイツは

30%ぐらいでありますが、内容を本当に知っている人は、恐らくその中の十分の一にも満たないであろうとの事でございます。

世界的にクラブ会員の減少にも危機感があるようあります、各クラブレベルでも広報に力をそいでほしい旨の強い要望がありました。

- ・従つて私ども、ロータリアン一人ひとりがまずやらねばならない事は、ロータリーの意図するところと、その業績を家族、友人、知人に直接知らせる努力をすることは勿論、地域の多くの関係者の皆様方への理解を深め、私どもへの信頼を尚強固なものとする為、一層の努力をしてほしいという事であります。
- ・二つ目は、報道関係の方々と建設的な関係を結んでもらい、出来得れば報道関係の方を会員に迎えてほしいとの事でございます。
- ・それにつけ、現在このような広報活動を行うにはクラブホームページの活用が欠かせないので、全クラブにホームページの設置をお願いするとの事であります。
- ・最後に、ロータリーの友の他に、I.Mの組単位で情報誌を新しく作り、各クラブへあらゆる情報を発信したいとの事であります。

以上の広報活動をフルに稼動させ、ロータリーの奉仕活動をくまなく地域の人々に理解をしてもらい、これが会員増強にも繋がる事を信じ、我々は今一層の誇りと自信を持って、ロータリーバッジを付ける様にしたい!

今期の「夢を形に!」この思いを胸に抱き、広報活動を推進してほしいとの要望であります。

次に、ロータリーの広報活動で最も効果の大きいのは、やはり新聞、テレビに取り上げてもらう事でありますので、その為にはどうしたらよいか、これを聞く為に産経新聞大阪本社、村田貞博様の「戦略的広報の展開」と題する特別講演がありました。新聞社の方でありますから、言われる事は誠に厳しくて、今や奉仕活動はブランドとなっているロータリーの占有物ではなく、ありふれた一般の人々の共有するものとなってきた。「本当に社会に役立っているものは何かを真剣に考えな

いと自己満足になってしまふので、喜びも悲しみも社会と共にする奉仕活動でなければ、マスコミは乗ってこない」と云われます。

将来のロータリーの存続の安否にまでも言及され、大変手厳しいお話とそれへの対処の仕方、戦略とも言えるご忠告が続きました。

それに対し、大阪堂島RCから、ロータリーではこんなこともやっているんだという事を世間に知って頂き、新聞に取り上げてもらうためのチャリティー歌声コンサート、またコーラス大会開催企画の報告がありました。

これは大阪の4クラブ合同で、広く一般市民の方に呼びかけ、産経新聞との共催で開かれるそうです。

とにかくロータリーは「いいことをやってるな!」と世間の人に思ってもらうようにするのが広報担当の究極の務めであると発破をかけられ、会は終わりました。

初めから終わりまで、すべては会員増強に繋ぎたい強い思いの表れであったように感じ、帰路につきましたが、ほかに、大切な事を沢山聞き漏らした事と思います。

ご寛容の程よろしくお願ひし、本日この後行なわれます会員増強の「バズセッション」の成功を祈り、以上で報告を終わります。

#### 親睦活動委員会

委員長 岩崎史郎

親睦活動委員会の9月、10月の予定の報告

##### ① 第1回ゴルフ同好会

9月18日(木)奈良国際GCで行います。人数は22名です。

##### ② 秋の家族会

和歌山県、御坊での(しらす)の地引網を10月16日に予定していましたが、網元からの連絡があり、10月12日(日)に変更になりましたので、宜しくお願ひ致します。現在、(しらす)の地引網は全国でも御坊しかなく、大変珍しい地引網です。尚、スケジュール表については、9月初めに提出致します。

#### ③ 第1回東輪会ゴルフコンペ

10月21日(火)奈良柳生CCの予定

#### 社会奉仕委員会

委員長 細川勝治

「全国統一アクト」の日の案内が届いております。内容は「動物愛護を通してマナーを学ぶ」となっております。詳細については、以下の通りお知らせ致します。

#### 記

日 時：2008年9月7日(日)

開始時間：12：30

開会点鐘 13：30

閉会点鐘 17：00 予定

場 所：大阪市立大正会館

大阪市大正区千島2丁目6番15号

最寄り駅 JR大正駅

登録料 : RC 3,000円

RAC 500円

RAC OB/OB 1,000円

登録締切：8月27日(水)

第2660地区は、大阪府北部地域(大阪府の大正川以北)の86クラブにより構成されています。

